

Poilhes

Exposition de peintures à Vinauberge

L'association Sur la piste des domaines débute sa saison culturelle sur les chapeaux de roue. En effet, son président Éric Lagrave, en collaboration avec Vinauberge, organise **samedi 28 avril**, à partir de 15h, une exposition de peinture sur le thème : le rugby et la vigne.

Deux artistes peintres exposeront leurs œuvres : Karine Brailly, sur le thème du rugby,

et Nicolas Bexon, sur le thème de la vigne.

Tous les passionnés de l'ovale et du terroir pourront venir **samedi 28 avril**, à partir de 15h, à Vinauberge, face au canal du Midi, au 1, cour de la cave, pour apprécier cette exposition ouverte **du 28 avril au 4 mai**, de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h.

Pour tout renseignement complémentaire : contacter Éric Lagrave au 06 14 09 30 88.



■ Le président de l'association et les responsables de Vinauberge.